

Antrag Nr. 18-J-42-0036

Jugendparlament

Betreff:

Anfrage zur E-Mobilität
- Antrag von Moritz Wimmer -

Antragstext:

Das Jugendparlament Wiesbaden möge beschließen, dass der Magistrat gebeten wird zu beantworten:

1. Bis wann wird die Umstellung der Busflotte auf E-Mobilität vollendet sein?
2. Bis wann wird die Autoflotte der Stadtverwaltung auf E-Mobilität umgestellt?
3. Bestehen Pläne, mittels Förderungen die Einsatzfahrzeuge von Rettungsdienst, Polizei und Feuerwehr auf elektronische Motoren umzustellen?
4. Weshalb werden die Autos der Stadtverwaltung ersetzt, wenngleich die Fahrzeuge des Rettungsdienstes, der Polizei und der Feuerwehr nicht nur deutlich höher frequentiert fahren, sondern auch um einiges ineffizienter sind und somit eine deutlich höhere Belastung für die Umwelt darstellen?

Wiesbaden, 12.12.2018